

Un total de 91 personas han elegido ya esta modalidad

ENSEÑANZA SECUNDARIA A DISTANCIA PARA ADULTOS

Vva. de la Cañada, 27 de ene.- El Centro de Educación de Personas Adultas La Mesta ofrece la posibilidad de cursar los estudios de Educación Secundaria a distancia. La iniciativa, a la que ya se han sumado 91 alumnos, tiene como objetivo ayudar a quienes están interesados en obtener dicho título académico pero no pueden asistir a clases presenciales. "Estamos convencidos de que esta opción animará a muchas más personas a comenzar o a finalizar, según sea el caso, este ciclo formativo", explicó la concejal de Educación, Ana Luisa Delclaux.

El C.E.P.A. La Mesta depende de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid. De él forman parte seis municipios de la zona, entre los que se encuentra Villanueva de la Cañada que es cabecera de este centro comarcal y el lugar donde se imparten las tutorías presenciales de la Educación Secundaria a distancia. El C.E.P.A. La Mesta es el único que ofrece esta modalidad de toda la zona oeste.

Pública y gratuita

En las dependencias municipales de Villanueva de la Cañada, en la calle Real, nº 7, se imparte para las personas mayores de 18 años una amplia oferta formativa: cursos de Alfabetización, clases de Español para inmigrantes, Informática, Inglés e Historia del arte. A estas enseñanzas, se suman los cursos para la obtención del Título de Educación Secundaria que a partir de ahora también se pueden realizar a distancia. Y en esta misma modalidad, también se ofrecen más de un centenar de cursos online a través del Programa Aula Mentor. Más información en www.ayto-villacanada.es